

法曹二者トークイベント「検事・弁護士をもっと知ろう@龍雲中学校」

を開催しました！

令和7年2月27日（木）に、高松市立龍雲中学校において、法曹二者トークイベント@龍雲中学校を開催しました。

今回のイベントは、法曹三者から検事と弁護士が参加し、それぞれの仕事の魅力や役割を伝えることによって、参加した中学生に、身の回りの法律や法曹に興味を持ってもらうきっかけとすることを目的として開催しました。

今回のイベントには、1年生から3年生まで、合計35名の生徒の皆さんがご参加くださいました。

事前に、生徒の皆さんは、「法曹二者（検事・弁護士）」というものを初めて知るという方も多くとお聞きしていただきましたので、初めての方でも分かりやすいように、クイズを交えながら、検事・弁護士の役割や魅力についてそれぞれお話しさせていただきました。

新しい出会いが始まる。
検事・弁護士
×
龍雲中学校生

検事・弁護士が大集合！
「検事って何？判事と違うの？」「弁護士って忙しいの？」そんな疑問にお答えします。
検校プロと一緒に、法律の大切さ、それぞれの仕事の魅力について考えましょう！あなたも検事・弁護士を目指してみませんか？

2/27（木）
16:00~17:00
申込先：学級担任
締め切り：2/25（火）

※会場内では、主催者や検校メディアによる写真撮影が行われることがあり、会場内の検校者や検校メディアの撮影に応じて、みなさんの撮影の許可をいただいております。
※会場内では、検校メディアによるライブ配信、録音が行われる場合があります。

検校生・検事・弁護士
を大集合！

トークセッション「検事・弁護士をもっと知ろう」
検校や弁護士の仕事の内容や魅力について、初めの方でもわかりやすく、楽しく学んでいただけます。
ぜひお気軽にご参加ください。みなさんの疑問や疑問を解消していただきます。

イベント参加を希望される方は、下記申込書に必要事項を記載の上お申し込みください。

学 年	ク ラ ス	氏 名	
質問したいこと			

【共催】 高松高等検察庁 香川県弁護士会

Q. 検察官バッジの由来となった四字熟語は？

1 一石二鳥
2 七転八起
3 秋霜烈日

A. 秋霜烈日

秋霜烈日とは、秋に降る冷たい霜や夏の厳しい日差しのこと。刑罰や権威などがきびしく、おごりであることの例え。



当庁総務部長からは、『警察と検察の違い』『検事の捜査や裁判での役割』といった検事の仕事内容についてお話しするとともに、検事の魅力について「警察と一緒に捜査をし、事件の真相を解明するように努めるとともに、被疑者が犯した犯罪に

ふさわしい刑罰を裁判官や裁判員の方々に下してもらえるように裁判で立証します。その結果、ふさわしい判決が得られることにより、犯罪で被害に遭った方やご遺族の方々のやり切れない思いなどに少しでも報いることができればよいと思います。また、被疑者を裁判にかけるよりも、立ち直りに期待するなどして裁判にかけない方がよいこともあります。このような判断をすることができる立場にあるのは、検察官だけです。」などとお話しさせていただきました。

イベントには、香川県弁護士会から馬場弁護士も参加されており、弁護士について「法律を使って社会の様々なトラブルを解決する仕事」として、その魅力について熱心にお話しされていました。

それぞれの職務の魅力についてお話しした後は、生徒の皆さんからの質問に答えする時間を設けました。

生徒の方からは、「検事と弁護士は仲が悪いんですか?」「六法全書は暗記していますか?」「どうして検事や弁護士になろうと思ったんですか?」などたく

さんの質問をいただきました。

また、生徒の方から六法全書について質問があったことから、せっかくの機会ですので持参した六法全書を 1 人ずつに見ていただいたところ、「字が小さすぎて読みにくい!」「こんな名前の法律初めて聞いた!」「分厚いし、重すぎる!」などととても新鮮な反応をいただき、会場は大盛り上がりとなりました。



イベント終了後、生徒の皆さんからは、「弁護士や検事は自分にとって遠い存在だと思っていたが、意外とそうじゃないんだと思った。」「自分が気になっていたことが分かった。知りたいこと以上のことを知ることができた。」「楽しく学ぶことができて良かった。これからは活かしたい。」など、嬉しい感想もたくさん頂戴しました。

今回のイベントを通じて、少しでも検事・弁護士を身近に感じていただき、その職務への理解を深めていただけたのであれば、とても嬉しく思います。